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令和 6 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 6 年 5 月 18 日(土) 18 時 30 分～20 時 30 分  

開催場所 雲城まちづくりセンター 参加人数 6 人 

出席議員 西田清久、上野茂、牛尾昭 補助員 村武まゆみ 

テーマ別に

出た意見 

【総務文教】地域交通について～移動の自由をどうつくるか～ 

〇雲城あいのりタクシー２人の条件がネック、２人以上が難

しい 

〇浜田市内まで５００円、使う人が限定されている２０００

人のうち５００人 

〇JA がなくなり、合銀も ATM だけ、窓口は市内に、地域が減

退 

〇あいりタクシー１人でも利用できる対策を考えてほしい、

料金が少し高くてもよい。 

〇お出かけバスはムダ、乗る人いない。変わるものを考えた

ら 

〇雲城地区内のアンバランス・・雲城の中心への移動にもタ

クシー 

〇あいのりタクシーの利用限られた人のみ利用 

〇あいのりタクシー１人での使用ができないので利用できな

い。 

【福祉環境】市の環境施策や環境に配慮した市民活動のあり方について 

〇地域の再発見にもっと力を入れてほしい。たくさんある芋

地蔵、・・など 

〇耕作放棄地が増えている。年に１回でも荒起こしを、環境

にも良いしダムの役目も果たし、防災にも 

〇移動販売車損得なく、一人暮らしの方のためにもみなし公

務員でやっても良いではないか 

〇いろんなことが取組まれているが見直しも大切 

〇県の生涯現役証、ボランティア活動している方を推薦すべ

き、活動をしている方をもっと地域、行政が・・・ 
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【産業建設】地域産業の問題点と課題について 

〇地域の維持・・草刈り・共同作業担い手がいない 

〇草刈り補助は、収入、事業規模に充てることができる程の

予算を確保すべき 

〇米価が安い、魅力のある農業は・・魅力づくりはだれがす

る 

〇中山間地域へこそ関心対策を 

〇行政支援でなく直接担う職員を 

〇職員が汗をかけ仕事をせよ 

〇米よりブドウ、イチゴ産品研究が必要 

〇市役所（職員）が直接担い手になる意識が必要 

自由意見 

【総務文教委員会】 

〇きんたの森で劇をして、繋がりができた。集まることが大

切 

〇選挙の立会人若い人を使うべきでは、議員になり手がない

なか、３人以上交代制で 

〇少子化、浜田の状況はどうか 

【福祉環境委員会】 

 

【産業建設委員会】 

〇上下水道・・水道管が古くなり変えられない、伸長０，

２％ 

山水で対応したらどうか、井野、三隅、井野は井戸で補助金 

 

   令和 6 年 5 月 13 日 報告者 上野 茂    


